

TRAME VERTE ET BLEUE

Un parcours en mode doux qui reliera le sud et le nord de Dumbéa

INAUGURATION DU PREMIER TRONÇON

Mercredi 30 août à 14h30

Parc Fayard

Dumbéa, le 25 août 2023

Le premier tronçon du parcours de la trame verte et bleue, reliant le parc Fayard à l'entrée de la promenade Jules Renard, sera inauguré le mercredi 30 août à 14h30.

Ces dernières années, la Ville de Dumbéa a fait le choix de privilégier le **déploiement d'une mobilité durable** sur son territoire communal en facilitant l'usage des modes actifs ou **modes doux** (marche, vélo, trottinette, roller...) qu'elle accompagne en développant de nombreux aménagements dédiés, à l'instar du parcours Serge Agathe Nerine, afin d'inciter les administrés à se déplacer autrement. À ce titre, en 2021, l'ancien pont de Dumbéa, qui a été renommé pont « Henry Colardeau », a été rénové et est désormais réservé aux modes doux. **Les piétons et les cyclistes ont ainsi la possibilité de relier la promenade Jules Renard (à Nakutakoin) au parc Fayard.**



Récemment, des aménagements ont été réalisés à l'entrée du parc Fayard et aux abords, visant à **améliorer les conditions d'accessibilité du parc** et le confort des usagers, mais également à répondre aux enjeux de développement des lieux de fréquentation alentour et de protection de l'environnement.

Ces travaux d'aménagement ont été **financés à 50 % par la Ville de Dumbéa, 35 % par l'État et 15 % par la province Sud.**

À terme, l'objectif est d'offrir une **liaison en mode doux depuis le littoral jusqu'au parc provincial** afin de s'inscrire dans le projet du **parcours de la trame verte et bleue** lancé par la Ville de Dumbéa pour valoriser les espaces naturels.

Ce premier tronçon du parcours de la trame verte et bleue, qui relie ainsi le parc Fayard à l'entrée de la promenade Jules Renard, sera **inauguré le mercredi 30 août à 14h30**, sous le faré situé à l'entrée du parc.

Contact presse

Service communication

Tél. : 41 40 22 / communication@ville-dumbea.nc